

Kiwanis- Club Achern zaubert Weihnachtsstimmung im Pflegeheim Erlenbad

„Alle Jahre wieder...“ lautet nicht nur ein bekanntes Weihnachtslied, sondern ist gleichsam das Motto des alljährlichen Weihnachtsbaumschmücken durch Mitglieder des Kiwanis- Club Achern im Pflegeheim Erlenbad.



Viervon der Gemeinde Sasbach gestiftete Tannenbäume wandelten sich unter den fleißigen und tatkräftigen Händen der Helferinnen und Helfer



in schucke Weihnachtsbäume, welche nun im Pflegeheim Erlenbad den Eingangsbereich, die Hauskapelle und die beiden Wohnbereiche zieren.

Unter Leitung von Ingrid Geiger- Warttinger, welche die Organisation der diesjährigen Weihnachtschmuck- Aktion übernommen hatte, machten sich die Kiwanis-Mitglieder eifrig ans Werk, so dass die vier Tannenbäume bereits nach einer Stunde in prächtigem Schmuck und hellem Glanz erstrahlten.

Bewohner, Mitarbeiter und Besucher erfreuen sich in gleichem Maße an den mit Kugeln und Lichterketten der liebevoll geschmückten Bäumen. Diese zaubern gemeinsam mit vom Kiwanis-Club Achern gespendeten Weihnachtssternen eine ganz besondere vorweihnachtliche Stimmung in die Pflegeeinrichtung.

„Wir freuen uns, dass Sie jedes Jahr den Weg zu uns finden und mit ihrem sozialen Engagement ein Zeichen der Solidarität mit den Heimbewohnern und uns als Pflegeeinrichtung setzen“ dankte Heimleiter Martin Meier den tatkräftigen Mitgliedern des Kiwanis- Club Achern.